

今、新型コロナウイルスがとてはやっっている中、医療従事者の皆様がいろいろな取り組みを行いなから頑張ってください。ありがとうございます。とうございいます。コロナウイルスの感染者をこれ以上増やさないために、自分が感染しているかもしれないという気持ちをもつて、自分で健康管理をしっかりと行って、人が集まる場所ではマスクなどをはがけ、自分たちでできることを頑張っていきなさいです。

ぼくは、病院の人たちに感謝しています。なぜかといつとあまりコロナウイルスに感染したくないという不安があるのに、必死に患者さんの看病をして下さっているからです。だからぼくもコロナに負けないういがんばります。

病院で働いてくれる方々、コロナウイルスの影響で大変な事いつも本当にありがとうございます。コロナウイルスの患者さんに接触してしま感染してしまふかもしれないのに患者さんのためにも、感心木症を治そうといつもがんば。てくださり本当にありがとうございます。だからぼくも感染症にならないようがんばるのて皆さんもがんばってください。

私が六年生のころに新型コロナウイルスが広がった。そして私は小学校生活最後のサッカーの大会で九州大会に行くという夢があった。私は夢がかなった。その時はとてもうれしかった。しかし、コロナウイルスで九州大会は中止になった。私はどんなに努力をしても勝てない相手に負けた。その小学校生活で経験したつらい思いをこの中学校生活の中で生かしたいと思ひます。新型コロナウイルスの終息を願ひ私たちも終息するために協力したい。今、三ヶ月間スポーツを休んでいなかたので三ヶ月分の体力を戻すことをがんばっています。

今、ぼくは学校へいけている。だが、学校でも音楽で歌ったり、班にしたり、家でキチンと残念だと自分ほ思っている。生活をちゃんとして早ね早起き、朝ご飯を食べ、体力が低下しないように運動を休まずに水分をのんで自分ほ気をつけなさい。生活したいと思ひ、自分ほ気をつけなさい。



医療従事者の皆様いつもありがとうございます。皆様の治療で数多くの命が救われました。感染症で、終わるはずだった人生に光を差しこみ事ができる皆様を私は応援しています。患者のために命を張る皆様の努力が届きますように。



医療従事者のみなさんへ。今、コロナはまだまだありますが、先月まで命をかけてコロナに立ち向かってくれてありがとうございます。これから第2は、第3はとあると思ひますが、その時もよろしくお願ひします。ぼくも暑い中、部活や勉強などがんばるので、医療従事者のみなさんもおがんばってください。

宿題はがきをかこう。NPO法人

毎週

三

宿題

三

ろけ月コロナで延びたしやくだいをした。リゲームをするのを止めました。いっぱい手伝いをした。そして、マスクが減った。とてもかななしかつた。